

深谷サポステ瓦版

第22号

発行日:
2015.03.01
発行者:
深谷若者
サポートステーション

今年もとうふ工房の味噌作りアルバイトが行われました！

昨年ご利用者さんが参加した味噌作りバイトが今年も行われました。サポステと同じ場所にある、とうふ工房七ツ梅店でも販売している味噌を作りました。参加者の1さんの感想を掲載します。『普段ではなかなか知ることができない味噌作りに参加出来て良かったです。貴重な経験になりました』指導して頂いたとうふ工房の中西さんは『興味を持って積極的に取り組み、よく頑張ってくれました』とお言葉を頂きました。今回参加出来なかった方も、来年もチャンスがあれば是非経験してみてください。

四つ葉 無人販売します♪

ビジネス実践コース『四つ葉のクローバー』はもともと無人販売を想定してスタートしました。無人販売の難点を克服する為にメンバーは意見を出し合い知恵を絞りました。そんな中、夕市やイベントで有人販売をしていくうちに自信もつき、この度遅ればせながら、無人販売をすることになりました。お店の設置場所はサポステ1階の入り口のチラシコーナーの並びになります。お買いはサポステ開所時間ならいつでも出来ます。お買ひ物の手順は…

- ①欲しい商品の値札シールをはがす。
- ②値札シールを台紙に貼り、必要事項を記入する。
- ③代金を料金箱に入れる。

商品がプラバンのストラップなどになります。サポステを訪れる皆様には是非見て頂けたら、嬉しいですよ。

▽写真は四つ葉のクローバーの無人販売のお店です。



次号
3月20日頃
発行予定

四つ葉のクローバー出店の感想

先月25日にS.A.I.T.A.M.A心の健康フェスティバルIN深谷に出店した時のメンバーの感想を掲載します。

●最初は接客ができるのか不安でしたが、やってみたら少し緊張しましたが、楽しく接客できたのでよかったです。たくさんの人にお店を見てもらえて買って頂いて本当に充実した時間を過ごすことができました。メンバーともいつも以上にコミュニケーションを取ることができましたし、とてもいい経験になりました。ありがとうございました。くまさん

●無事に終わって良かったです。色々な商品が売れました。四つ葉のクローバーが始まって今まで売れたのは初めてで驚きました。プラバンもたくさん売れたし、みんなで作ったPRパネルを見てくださる人もいました。メンバー3人とスタッフ1人で十分接客できました。今後もお店をグレードアップしていきます。ヨマツリさん

●初めて参加させて頂きました。接客なんて私には無理だなと思っていました。人前で声を出すのが苦手に対応は緊張しました。でも声を出せたので良かったと思います。講演中はお店の留守番をして、メンバーとお話できて楽しかったです。最後はかなり売れて、とても嬉しかったです。また参加したいと思いました。ピースさん



お知らせ

3月は年度末でもあり、また諸事情により、プログラム開催数が少なくなっておりますが、何卒ご了承くださいませ。

